

## „Weg von hier“ im Schulamt

**BERGSTRASSE.** Am 1. März ist es soweit, im Staatlichen Schulamt für den Kreis Bergstraße und den Odenwaldkreis in Heppenheim, Weiherhausstraße 8c, stellen sechs Künstler und Künstlerinnen aus, die alle aus dem Raum Bergstraße kommend ihre Wege genommen haben und nun einige Einblicke in diese Wege gewähren.

Die Ausstellung unter dem Motto „Weg von hier“, die bis Ende Mai zu besichtigen ist, besteht aus Arbeitsbeiträgen der Genre Malerei, Film, Performance Art, Graphik und Bildhauerei. Thematisch sind die Künstler vielseitig, eigenwillig fanden sie zur ganz spezifischen Ausdruckstärke. Gemeinsam ist ihnen allen der Ausgangspunkt, an dem sie sich versammeln, ohne den Anspruch ein gemeinsames Bild abzugeben. Und gerade das macht das entstehende Bild interessant.

Eva Simonsen und Eva Bartels stellen mit ihrer gemeinsamen Arbeit von humorvollen Skulpturen die Welt als Paradies in Frage. Eva Weingärtner beschäftigt sich sowohl als Performerin als auch als Zeichnerin mit Transformationen des menschlichen Lebens. Andere Einblicke in das menschliche Dasein erhält man bei der Porträt-Malerei von Andreas Krämer.

Nicola Unger lebt in Rotterdam und arbeitet am Theater, ihre Zeichnungen sind skizzenhaft, flüchtig. Elisabeth Fresine hat in Kanada studiert, ob Materialbilder, Skulpturen oder Performances – ihre Arbeiten entbehren niemals einer ganz eigenen Poesie. zg



Die Ausstellung wird am 1. März, um 19 Uhr im Staatlichen Schulamt eröffnet. Zwei Live-Performances um etwa 20.30 Uhr.